



Ministros Extraordinarios de la Comunión durante la pandemia

Los Ministros Extraordinarios de la Eucaristía pueden asistir al sacerdote y/o diácono con la distribución de la Sagrada Comunión durante la Misa usando el siguiente protocolo, el cual debe ser comunicado a los ministros de antes de ser asignados para ayudar:

- Los Ministros Extraordinarios de la Eucaristía de 65 años de edad o más, con una afección subyacente o un sistema inmunológico débil, no deberán distribuir la Comunión sin antes consultar con su doctor.
- Se debe usar solamente un Ministro Extraordinario en la Misa.
- Todos los ministros de la Comunión deberán desinfectar sus manos inmediatamente antes y después de la distribución de la Comunión.
- Todos los ministros deberán usar una mascarilla durante la distribución.